



かがやく浜の子

「やさしくはなそうよ きこえるよありがとう」

平成26年 6月5日

第2ステージ「チャレンジしよう」スタート!

校長 磯部 節弘

先日の運動会では、大勢の保護者の皆様の拍手や歓声が、子どもたちの大きなエネルギーになりました。特に高学年の組体操はやる気と集中力が大切です。練習では全員が倒立を決めたところを目にすることはありませんでしたが、本番では、再チャレンジした子もありましたが、全員きっちりと倒立を決めることができました。子供たちが気持ちをいつも以上に奮い立たせ、技に集中し形になった瞬間でした。倒立は簡単な技かもしれませんが、全員ができたところに大きな意味があります。

運動会当日の登校の様子は笑顔で、みんな楽しそうでした。この日は欠席0の日でもあり、子どもにとって運動会は魅力のある行事なんだと再確認させられました。6年生は、白羽小のリーダーとして応援指導や運動会の係を中心にあって行い、「頼もしい6年生」へと成長しました。1年生から5年生もこの行事を通して一段とたくましさが増したように感じます。御家庭でも、運動会でのお子さんの輝いていた姿を伝えてあげてください。

第2ステージの取組について ・・学力向上に向けて・・

- ・授業では、聴く・話すを大切にする。
 - ・理由をつけて進んで伝える。場にあった声の大きさを伝える。
 - ・忘れ物を減らす(忘れ物0作戦)
 - ・始業、終業のあいさつをしっかりと行う。次の授業の準備をする。
 - ・ぐんぐんテストを行う。
- 合格の点数を学年ごと決め合格するまで繰り返しチャレンジする。
 普段のテスト同様保護者のサインをもらう。
- ・家庭学習の推進 ・・ぐんぐんテストに向けての練習をする。
 - ・4年以上の学年のお手本となる自学の取組を集め、広める。

家庭学習の取組や持ち物を確かめていただいている御家庭が多くなってきました。ありがとうございます。2年生以上は自学に取り組む子どもたちも増えてきました。参観会の時に子どもたちのノートを御覧ください。



6年理科 気体検知管を使った実験



1年 あさがおの世話



5年家庭科 縫い方の練習



5年社会 グラフからわかったことの発表



運動会に向けて 始業前のリレーの練習



組体操に初めて取り組む5年生に6年生が指導



昨年度より高い 7段ピラミッド

